
  花だより平成２７年１０月 

【祇園西支部】 報告者 ：境 幸美 

区民まつりに「花の塔」を出展！！ 

今年１１月１日（日）に「安佐南区民まつり」が

開催されます。まつりの会場に展示する「花の塔」

の花苗（赤色のサルビア、黄色のマリーゴールド、

ピンクや白のベゴニアなど）が順調に育っています。 

とてもきれいな塔ができ

ると思いますので、是非

見に来てください！ 

展示後は使用した花苗を

無料配布しますので楽し 

［出番を待っているベゴニア］  みにしていてください。 

登録花壇のご紹介＆育苗中の葉牡丹 

夏の暑さを乗り越えた花が再び咲き誇っていま

す。葉牡丹も元気に生長中！！ 

 

［安佐南区役所］ 

活動：花いっぱい運動推進委員会 

種から育てた四季折々の花

を植え、管理しています♪ 

 

［ＪＲ古市橋駅前］ 

活動：古市橋Ａ町内会 花の会 

花壇いっぱいの日日草が、

皆さんを駅前でお出迎え♪ 

 

 ９月１日に種を蒔いた

葉牡丹がこんなに大きく

なりました。花壇に植栽

するのが楽しみです！ 

【沼田支部】 報告者 ： 山根 信彦 

Ａ．ＣＩＴＹも花いっぱい運動に参加 

Ａ．ＣＩＴＹは、平成６年に開催されたアジア

競技大会の選手村としてつくられ、今では、中高

層棟１４棟、超高層棟２棟に、１００３戸、約３

０００人が暮らすマンションです。この街は元々、

周りの自然を取り込み、四季の移ろいが感じられ

るようにつくられており、青々と茂るプラタナス

並木道、トネリコ通りやハゼの木通りが素敵な風

景をつくっています。 

Ａ．ＣＩＴＹ自治会

では、以前から年２回

の花植えを行い、コン

クリートだけの建物に

潤いを与えてきました。 ［花壇やプランターがいっぱい！］ 

昨秋、さらに街を花と緑でい

っぱいにしようということに

なり、「安佐南区花いっぱい運

動」に参加しました。 

私は今年度、Ａ．ＣＩＴＹ自

治会の環境美化部の担当とし

て、花植えの計画を立案、実施 

［美しい並木道］  しています。野菜づくりは十数

年経験がありますが、花を育てたことはありませ

ん。しかし、きれいな花を咲かせた時と、立派な

野菜ができた時の達成感は同じだと思います。 

これからも、皆さん

方に教えをいただきな

がら、花を育てること

を覚えていくつもりで

すので、どうぞよろし

くお願いいたします。  ［A.CITY 内を彩る花壇］ 
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【安東支部】 報告者 ： 上長者 辰雄 

我が家のアケビが実を付けました 

我が家の庭に植えているアケビが、今年は、１

３個の実を付けました。このアケビの木は、２０

数年前、山から採ってきたアケビの実を土の中に

埋めておいたところ、翌春芽を出したので、その

中の１本を庭に植えて育てたものです。 

山で自生し

ているアケビ

は、蜂などの

媒介により自

然に実を付け

ますが、庭で    ［我が家のアケビの木］ 

育てるアケビは、1本では花が咲いても実が付き

ません。実を付けるためには、他のアケビの花粉

を受粉することが必要です。我が家では、例年ア

ケビを育てておられる家庭の花粉を頂き、受粉さ

せて実を付け、観賞しています。我が家のアケビ

だけで受粉できるようにするため、一昨年から２

本目のアケビを育てていますが、残念ながら今年

は花が付きませんでした。 

アケビの実

は、甘みがある

ので子供の頃

は食べた記憶

がありますが、 

   ［アケビの実］     種が多いので現

在では食べる人はいないと思っていました。しか

し先日、ＮＨＫラジオ「朝いちばん」の番組で「ア

ケビの皮」を食べることが紹介されていました。

インターネットで調べてみると、アケビの生産量

全国一位の山形県では、昔からアケビの皮を秋の

味覚の一つとして食べており、「アケビの皮」の

レシピが２０種類以上掲載されていました。アケ

ビは、家庭で容易に育てることができるので、興

味のある方は育ててみてください。 

区役所の花壇の草取りを行いました！ 

９月１７日、安佐南区花いっぱい運動推進委員

会のメンバー全員で、安佐南区役所の花壇の一斉

草取りをしました。８月に植栽したトレニアは、

順調に生長しています。また、８月に植栽したポ

ーチュラカは、まだきれいな花を咲かせています。

同じ時期に植栽したサルビア、マリーゴールドな

どは、既に花盛りを少し過ぎてしまいました。現

在、葉牡丹、パンジー、ピオラなどを育成してお

り、これら冬の花苗が植栽できるまで現在の花の

管理を継続しようと思っています。盛りを過ぎた

花が多く、見栄え

のしない花壇で区

役所にお出でにな

る区民の皆さんに

申し訳なく思って

います。      ［区役所のマリーゴールド］ 

 

【推進委員会事務局】 

東原中学校の生徒の皆さんから 

大切に育てた花をいただきました 

 東原中学校３年生の皆さんは「地域に貢献」を

テーマに、２００３年から様々な貢献活動をされ

ています。この取組の一つとして、学校で育てた

花を、毎年区役所や公民館、保育園などに贈る活

動を続けておられます。 

 今年は「花でかざり隊」

の皆さんが、区役所にお

越しいただいた方に花を

見て楽しんでいただこう

とパンジー、ビオラ、コ

スモスを区役所に届けて ［「花でかざり隊」の皆さん］ 

くれました。 

 届けてくれた花につ

いて、手書きのイラス

ト付きで紹介していま

す。花の側に飾ってあ

りますので、是非読ん 

［パンジーの紹介カード］  でください。 

メンバーは、「きれいな花を皆様に見ていただ

けたら嬉しいです！」と元気に話してくれました。    

「花でかざり隊」の皆さん、素敵なお花をあり

がとうございました。 

［区役所正面玄関前にプランターを設置しました］                                                                                                                                                                                                               


